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Presentación

Durante toda mi gestión como legislador, los ejercicios de
transparencia han sido de suma importancia, porque mi
compromiso de trabajo siempre tuvo como eje rector la rendición
de cuentas; por ello, esta oportunidad para informar de la labor
desempeñada, me permitirá compartir un poco de la visión, los
esfuerzos y sobre todo sus frutos de mi labor.

Este breve resumen de mi trabajo legislativo durante el periodo
2020-2021, sin duda, centro mucho su atención en solucionar las
problemáticas coyunturales que México vive derivado de todos los
efectos adversos de la pandemia provocada por el COVID-19.

Nuestro país y el mundo entero, seguimos viviendo situaciones
críticas en materia de salud, de economía, educación y desarrollo,
por ello, es que estoy convencido de que el Congreso, tiene la tarea
de contribuir a disminuir esas afectaciones.

Bajo esa premisa, mi papel como legislador y mi compromiso se
centró en colaborar, generar, proponer y luchar por cada una de las
reformas, acciones y políticas que permitieran establecer mejores
condiciones para la vida de los mexicanos.
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Presentación

Por eso, propuesta y acción implementada durante este año de
gestión, de manera incansable, buscó consensos, pretendió generar
acuerdos y encontrar puntos de coincidencia, de manera que, no
sólo combatieramos las equivocas y austericidas decisiones, acciones
y políticas del gobierno federal, sino que además, se lograran
generar y establecer cambios positivos.

Falta mucho por hacer, pero sé, que podemos lograr un México
mejor, por eso refrendo mi compromiso de seguir trabajando de
manera incansable por un país más prospero, desarrollado, humano
y justo para todos los mexicanos.

Es así, que con fundamento en el artículo Octavo, fracción Décimo
Sexta del Reglamento de la Cámara de Diputados del Honorable
Congreso de la Unión, cumplo el compromiso de darles a conocer
mi actuación durante este Tercer y último año como legislador de la
Sexagésima Cuarta Legislatura. .
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La vida esta llena de retos y metas que cumplir.

De lo anterior estoy bien seguro, porque vivir, es
enfrentar cada uno de los retos que la vida nos
presenta y para ello, debemos abrazar esperanzas en
todo momento.

Como mencioné, entiendo perfectamente lo que
estamos sufriendo en la actualidad, la preocupación
que se vive día a día en cada hogar de México por la
salud, por hacer rendir el dinero y disminuir los
gastos, por la educación y el futuro de los hijos.

Así es que, mi trabajo legislativo de manera
prioritaria se focalizó en 3 Ejes Rectores,
relacionados entre si transversalmente, Salud,
Economía y Certeza Jurídica; es decir, no podemos
hablar de salud, educación o seguridad sin voltear a
ver temas relacionados con la economía.

Trabajo Legislativo   
Ejes Rectores
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Las principales propuestas que en este periodo he
presentado, apoyado e impulsado tiene como
prioridad velar por la Salud de las familias
mexicanas, ya que sin salud, no podemos lograr
mucho.

Es muy claro, que el gobierno actual, nos ha quedado
a deber a los mexicanos en materia de salud.

Una de las tareas más complejas de la autoridad. es
la toma de decisiones y en este caso, en materia de
salud, una decisión puede salvar vidas.

Por ello, como oposición responsable he poyado,
exigido y propuesto el rescate de los fondos en
materia de salud, la atención de enfermedades
crónicas, la asignación de presupuesto suficiente
para la compra de insumos médicos para hacer
frentre a la Pandemia, la urgencia de comprar
medicamentos oncológicos, restablecer las
bondades del seguro popular, así como, diversas
propuestas en materia de protección al consumidor
en relación con la compra de productos de primera
necesidad para el combate y tratamiento de la
contingencia sanitaria y no dejé de insistir en la
exigencia de infraestructura hospitalaria.

Trabajo Legislativo en Materia de Salud
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Este mismo rubro de la salud, nos ha llevado
incansablemente a solicitar y gestionar
transparencia, ampliación y efectividad en la
estrategia de vacunación nacional, además que se
realicen campañas específicas para las zonas
fronterizas y, que en los cruces con nuestras fronteras
se establezcan permanentemente para
transportistas y migrantes.

También he realizado algunas propuestas que exigen
beneficios e incentivos económicos para el personal
médico en México, la ampliación de oferta educativa,
profesionalización, actualización y especialización y
una exigencia recurrente fue fortalecer la estructura
del personal médico.

Debido a las condiciones de alto contagio de COVID-
19 en México y la importancia de nuestra niñez,
insistí en diversas ocasiones, para lograr la
reconsideración del reingreso a clases, porque tus
hijos son mi prioridad y los debemos mantener a
salvo del riesgo de contagio.

Trabajo Legislativo en Materia de Salud
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Contar con insumos y herramientas para combatir la
pandemia, se convirtió en una necesidad imperante para
todos, por eso, exhorte a la autoridad sanitaria y
hacendaria a generar campañas y procesos de
desrregulación para agilizar la importación de insumos
médicos.

Por otra parte, como antes he dicho, la transparencia es
necesaria no sólo por la rendición de cuentas, sino que
además nos sirve para diagnosticar el éxito o fallas en
cualquier acción o política implementada, por ello
exhorte a transparentar el uso y compra de recursos,
vacunas y donaciones, los avances y efectividad de la
estrategia nacional de vacunación, la contratación y
costos de personal médico extranjero etc.

Fortaleciendo lo anterior, he trabajado en propuestas
que permitan a todos los mexicanos contar con la
información adecuada, oportuna y suficiente en
cualquier rubro que tenga que ver con el gobierno y
todas las acciones y políticas implementadas para
combatir el COVID-19, por eso, insistí en campañas
informativas, de capacitación y de concientización del
uso adecuado del cubrebocas, medidas sanitarias en
comercios y espacios públicos, asi como cuidados para el
tratamiento del contagio.

Trabajo Legislativo en Materia de Salud
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Un aspecto que hoy define la calidad de vida, es la
Economía, por ello, el segundo eje rector de mi
trabajo legislativo en este tercer año de ejercicio, ha
centrado propuestas en el rubro.

El sector del transporte ha sido golpeado en materia
de seguridad, regulación y servicios, por ello
presenté diversas propuestas en temas de salud para
transportistas, seguridad y desrregulación
administrativa.

También para exigir campañas de vacunación a
transportistas, controles sanitarios, operativos de
seguridad en vías de comunicación, agilización de
tramites de licencias, certificados médicos, todo para
cuidar su salud, la de sus familias y todos los que con
ellos convivimos directa o indirectamente, así, como
mejorar las condiciones de desarrollo del sector.

Trabajo Legislativo en Materia de Economía
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Por nuestra frontera norte, cruza diario un flujo de
aproximadamente 14 mil unidades de transporte de
comercio internacional, por lo que esa zona
constituye el paso obligado más importante del país
y de latinoamérica.

Considerando lo anterior, focalicé diversas
propuestas que tienen como fin último, el objetivo
de fortalecer, desarrollar y promover la economía.

Es así, que insistí en que se asignara presupuesto
suficiente para concluir las obras de la autopista
Nuevo Laredo-Monterrey, además de reparar y
adecuar el Km 26 de esa misma vía.

Gestioné exitosamente, la ampliación de horarios
para cruces fronterizos y beneficios en el programa
SENTRI.

También presenté reformas a la ley presupuestal para
restablecer el Fondo para el Fortalecimiento a la
Infraestructura Portuaria.

Trabajo Legislativo en Materia de Economía
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Un fenómeno importante que se observó este
periodo complejo, fue el aumento de las remesas
que recibimos como país, por ello, exhorté que el
envío y recepción de remesas contara con subsidios
que permitieran mitigar las tarifas existentes a
dichas operaciones.

La economía familiar es prioridad, por eso se debe
proteger y fortalecer. Por lo que apoyé e insistí en el
Ingreso Universal para la familia, la deducibilidad
total de colegiaturas y otros insentivos para apoyo a
emprendedores.

El ámbito empresarial y productivo en México y el
mundo entero, se vió gravemente afectado por la
pandemia.

México necesita contar con apoyos para sus sectores
productivos, por ello la importancia de los programas
sociales, de desarrollo, impulso y generación de
condiciones que mejoren o fortalezcan sectores
económicos, por eso presenté propuestas de
transparencia, publicidad y fomento de los
programas sociales y para desarrollo existentes.

Trabajo Legislativo en Materia de Economía
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Como hemos visto, desde marzo de 2020 debido a la
crisis sanitaria, se detuvo el comercio, la producción,
cerraron los negocios y se ralentizaron los mercados
local y global, entrando en crisis los pequeños,
medianos y grandes negocios y en general toda la
economía.

En apoyo a las familias mexicanas, a todos los
pequeños negocios, a los sectores empresarial,
industrial y productivo, exhorté al gobierno federal
insistentemente en establecer insentivos fiscales,
prerrogativas en pago de impuestos, insentivos para
combustibles, a establecer y promover programas de
apoyo a emprendedores, a impulsar, proteger y
fortalecer la inversión, el desarrollo tecnológico y la
infraestructura el tecnologías informáticas y de
comunicación, en recuperar, operar y ejercer los
fondos y programas emergentes para casos de
emergencia y desastres naturales.

Trabajo Legislativo en Materia de Economía
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Finalmente, mucho de mi trabajo procuró temas
relacionados con la certeza jurídica y recuperar la
tranquilidad mediante una mejor seguridad pública.

La certeza juridica, desrregulación administrativa y
seguridad, se han convertido en temas que de
manera directa o indirecta mejoran las condiciones
de vida de todos los mexicanos.

Esta nueva realidad nos ha obligado a modificar
nuestros hábitos, la manera de convivir y trabajar, y
aunado a ello, los procesos, herramientas e insumos,
por eso, mi trabajo se dirigió a la seguridad digital, la
seguridad de la información sensible y de los datos
personales.

Presentamos propuestas para fortalecer el correo,
que sigue siendo una herramienta muy útil para
zonas rurales y comunidades alejadas.

Además, presenté propuestas para exigir el acceso a
internet, a más y mejores insumos teconológicos y
de infraestructura para los jóvenes y niños
estudiantes.

Trabajo Legislativo en Materia de Certeza 
Jca, Seguridad y Desregulación
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No menos importante, es siempre el estado de
derecho, la justicia y el fortalecimiento de las
instituciones mexicanas, por eso, como diputado de
oposición responsable y propositiva, apoye y
presenté diversas propuestas para el rescate y
fortalecimiento de nuestras leyes y las instituciones
del estado mexicano.

Es así, que mi objetivo de trabajo nunca se apartó de
proyectos en materia de protección de derechos de
las mujeres, la niñez, los migrantes, nuestros
conacionales que viven en el extranjero, así como
todos los tramites administrativos y regulación que
les impacta.

Tampoco perdí de vista la problemática e
importancia de seguir trabajando por los derechos
humanos en materia migratoria, presentando
diversas propuestas que velan por salud, trato digno,
capacitación de personal de migración, campañas de
vacunación, agilización de tramites, establecimiento
de oficinas especializadas en tramites migratorios y
para connacionales.

Trabajo Legislativo en Materia de Certeza 
Jca, Seguridad y Desregulación
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Adicionalmente como mencioné, la seguridad es una
de las preocupaciones que más aqueja en este
periodo a las familias mexicanas.

Por lo que, trabajé con propuestas que disminuyan y
desincentiven la comisión de ilícitos, modificando
diversas legislaciones respecto de las sanciones y
estableciendo nuevas, haciendo más acorde a la
realidad y a las circunstancias actuales la legislación.

En este mismo ámbito normativo, presenté
propuestas que velan por la integridad y paridad de
género, por el respeto a la diversidad cultural y los
derechos de las mujeres en diversos ámbitos como el
laboral, cultural y del servicio público.

En el tópico de certeza jurídica, también me permití
proponer temas de actualización normativa y de
nuevos esquemas de protección a los sectores
poblacionales más desprotegidos, ya sea en el
consumo, de la seguridad social o de la
implementación de políticas públicas.

Trabajo Legislativo en Materia de Certeza 
Jca, Seguridad y Desregulación
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Con orgullo me permitó mencionar que en diversas
publicaciones de medios, durante este tercer año de
gestión como legisaldor fuí señalado como uno de los
legisaldores más productivos durante esta LXIV
Legisaltura del H. Congreso de la Unión, mención que
deriva de los siguientes datos:

Durante este 2020-2021 presenté 42 Iniciativas de
reforma a diversas leyes como Iniciante del
proyecto.

Además suscribí otras 28, apoyando las iniciativas de
otros compañeros legisaldores.

A la fecha del presente informe fueron aprobadas un
total de 27 Iniciativas, de las cuales 7 fueron
propuestas mías como Diputado Iniciante.

Trabajo Legislativo en Números
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Finalmente durante esta LXIV Legislatura presenté y
suscribí un total de 219 Iniciativas para reformar
diversas leyes, de las cuales 72 las presenté como
Iniciante del proyecto.

Adicionalmente durante este 2020-2021, presenté 78
Proposiciones con Punto de Acuerdo como Iniciante
del proyecto y, apoye y suscribí otras 41 propuestas.

Como dato general, cabe mencionar que durante
toda la LXIV Legislatura, presente 156 Proposiciones
con Punto de Acuerdo como autor e iniciante del
proyecto de las cuales, me fueron aprobados y
atendidos 27 y además tuve a bien apoyar y suscribir
otros 69 proyectos de diferentes compañeros
legisaldores.

Trabajo Legislativo en Números
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Para mi, es importante mencionar, que todo el
trabajo realizado, es la voz y el reflejo de las
necesidades que cada uno de mis representados me
ha hecho llegar, de sus problemáticas y sueños, y sin
temor a equivocarme, constituyen mi más
importante objetivo.

Servir, brindar soluciones, ser el vínculo con las
autoridades de cualquier nivel, para mejorar sus
condiciones de vida y realizar las adecuaciones
normativas y de políticas públicas que lleven a ello.

Es así, que además del trabajo legislativo, gran parte
de mi labor se desarrollo en mi Estado,
principalmente en mi Distrito.

De tal manera que, cada propuesta, acuerdo,
proyecto, acción o gestión, se realizó con un enfoque
humano y progresista que derivó de las necesidades
de todos aquellos que represento.

Gestión y Vinculación
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Atendiendo lo anterior, es que en mi oficina
atendimos durante el periodo de noviembre 2020-
2021 un aproximado de 9,672 gestiones y apoyos,
entre los que se solucionaron problemáticas que
trajeron beneficios a sectores de población
vulnerables o menos favorecidos completos.

Ejemplo de lo anterior, es la gestión y vinculación que
se hizo para arreglo de alumbrado público en
diversas colonias del Municipìo de Nuevo Laredo, la
remoción de escombros y limpieza de extensiones de
terreno, la gestión para el arreglo de parques y
recuperación de espacios públicos, bacheo,
instalación de topes, poda de árboles.

No suficiente con la crisis sanitaria, el 2021 se
acompañó de algunos desastres naturales que
afectaron gravemente el norte del país, por lo que
me dí a la tarea de brindar apoyos especialmente a
emprendedores y colonias afectadas.

Gestión y Vinculación
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La cercanía a la gente caracterizó este último periodo
de gestión.

Los efectos adversos de la pandemía, generaron la
oportunidad de trabajar en el Congreso a distancia y
por medios electrónicos.

Entonces, tuve la oportunidad de apoyar de cerca,
con asesorías jurídicas, consultas para atención
visual, agilización, presentación, orientación y
seguimiento en trámites administrativos, gestiones y
consultas médicas, estudios médicos especializados
y apoyos en especie como prótesis, sillas de ruedas,
lentes, bastones y muletas, apoyos alimenticios,
estudios médicos, , internet gratuito en espacios
públicos, entrega de tablets y equipos electrónicos
entre muchos otros.

Gestión y Vinculación
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Trabajo Representativo

Adicionalmente, tuve la oportunidad de trabajar con los
sectores productivos del país, manteniendo una estrecha
relación con ellos y recogiendo sus necesidades para
traducirlas en trabajo legislativo.

Por ejemplo sostuve una charla con un representante de
la Universidad de Bristol, en materia de liderazgo y
política, lo que permitió un intercambio de opinión en
torno a la labor legislativa y las mejores prácticas.

Mantuve una estrecha relación bilateral con el Congresista
Henry Cuellar quien es, el representante del distrito 28 en
Texas, en materia de diversas gestiones como, estrategias
de vacunación en zonas de cruces fronterizos, reactivación
de puentes internacionales de comercio internacional y
cruce de personas.

Con algunos representantes del sector industrial sostuve
reuniones de trabajo presentando y escuchando
proyectos sociales, económicos y de sustentabilidad,
como el caso de La Industria Mexicana de Coca Cola o
representantes del transporte de carga a nivel nacional.

Así mismo participé en distintos foros como el Foro
Parlamentario de Presidentes de Poderes Legisaltivos de
Centroamérica y la Cuenca del Caribe (FOPREL).
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Trabajo en Comisiones

Informe Anual de Actividades 2020-2021

CONCLUSIONES

Mi trabajo es y seguirá siendo a lado de cada uno de los que he representado, y mi 
compromiso ha sido y se mantendrá firme, escuchar su voz para construir el México 
mejor que deseamos y añoramos. 

La tarea legisaltiva, ha sido gratificante ya que me ha permitido brindar un granito de 
arena en construir un marco jurídico que concede mayores alternativas para vivir 
mejor, para que seamos un país con un mejor desarrollo, atractivo para la inversión y 
seguro para nuestros hijos, con regulación equilibrada y que brinde certidumbre 
jurídica a las empresas, inversionistas y a las familias en su día a día, un México que 
apoya al talento y premia al conocimiento y trabajo, un país de oportunidades, una 
patria renovada y fuerte.



z


